
COMISIÓN ASESORA DEL PLAN DE
MANEJO SOSTERO

Ordenanza municipal N° 3838

ACTA N° /2011 

En la ciudad de Ushuaia, siendo las 14,30 horas del día 15 de marzo de 2011, en la Sede del
Colegio de Arquitectos, se dá inicio a la reunión Plenaria de la Comisión Asesora del Plan de
Manejo Costero de la Ciudad de Ushuaia (COPLAM), contando con la presencia de los siguientes
integrantes:
Bióloga Laura Comoglio (CADIC)
Sr. Guillermo Worman (Participación Ciudadana)
Arq. Luis Prieto (Colegio de Arquitectos )
Arq. Natalia Zoratto (Colegio de Arquitectos)
Arq. Rodolfo Ordoñez (Director de Urbanismo de la Municipalid d) •_ j)r,r
Lic. Maximo Lobo (Gestion Ambiental de la Municipalidad)
Cap. Marcelo Davis (Armada Argentina)
Concejal Luis Alberto Cardenas
Concejal Mario LLanes
Lic. Stella Dominguez (Turismo)
Ing. Mónica Obreque (DPOSS)
Arq. Jorge Lopez Moreno (Concejo deliberante UCR)
Sabrina Kizman (Asociación de Guias Prof. de Turismo) 	 Girzido	 2 Ejt-1 	
Matias Garcia Zarlenga(Sec. Desarrollo Sustentable)

L a 1Yamila Nohra (CADIC)	 Recibig

El señor G. Worman informa que el día jueves 17 a las 18 horas se concreta la audiencia con el Sr.
Intendente Municipal, para tratar la situación costera y el informe elaborado sobre situación del
sistema cloacal.-

Se comienza con la lectura del Orden del día y a continuación se prioriza el tratamiento del punto
3 del mismo/con el orden acordado:

1. Presentación informe elaborado sobre situación del sistema cloacal: se expone en
primer lugar el informe elaborado por la Ing. M. Obreque, desde el punto de vista del
elevamiento de los desagues cloacales y los volcamientos en la costa de Ushuaia.
La Lic. Laura Comoglio expone el informe desde el punto de vista de las
investigaciones del laboratorio del CADIC.-	 •
Por último la Lic. S. Dominguez expone sobre un relevamiento efectuado desde el
punto de vista turístico, en el area comprendida entre la rotonda del CADIC y la calle
Yaganes.-
En cada informe se encuentran recomendaciones preliminares.-
El informe es entregado por secretaría, junto con el CD que contiene las
presentaciones.-

Se resuelve: 

2. Participación de integrantes de Asociación Bahía Encerrada a solicitud de sus
miembros.Lilíana Ponce, Carina Quatrocci y Susana Ortali, quienes se encuentran
presentes.-

Se expone por parte de la Asociación la preocupación de un Proyecto que el
Municipio se encuentra proyectando el centro polar antártico en la Bahía
Encerrada.
Manifiesta preocupación por su localización, tamaño, impactos y usos a futuro del
sitio.-
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Se resuelve:  Se pida al Municipio el Proyecto del Centro Polar Antartico y a la Asociación
ABE, la Reserva Natural Urbana.-
Se solicite al Municipio, al Puerto y al Gobierno, los proyectos de infraestructura que
involucren a la zona costera de la ciudad.-
Volver a tratarloe n la próxima reunión el dia 29, de 14 a 15,30.-

Siendo las 16,00 hs. se da por finalizada la reunión.-
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